



Lleïr Daban i Hurtós

Delegado del Gobierno de la Generalitat de Catalunya en México

Lleïr Daban (Girona, 1984) es delegado del gobierno de Cataluña en México y América Central desde 2019.

Licenciado en Ciencias Políticas por la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB), Maestría en Marketing Político: Estrategia y Comunicación Política por el Instituto de Ciencias Políticas (ICPS) y Sociales adjunto a la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB). Posgrado en Psicocreatividad; Comunicación Creativa por la Universidad Autónoma de Barcelona y con varios cursos y especializaciones en las que destaca una especialización en Planificación Estratégica de 1a y 2a Generación para Ciudades y Territorios en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo. Recién egresado del Programa en Alta Dirección en IPADE Business School (Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresa) en Ciudad de México.

La tesis de la maestría fue en el ámbito de la marca territorio “Creación de una metodología para crear marcas estratégicas de ciudad y territorio”. Desde el 2010, ha trabajado como estratega político y consultor en comunicación estratégica.

En el año 2012, se trasladó a México, donde ha asesorado en campañas gubernamentales en todos los niveles tanto municipales como estatales, federales y nacionales, así como en varios países, entre otros: Ecuador, Honduras o República Dominicana. En el sector privado ha ayudado y asesorado a empresas e instituciones en comunicación estratégica, gestión y prevención de crisis y reputación de marca.

Colabora impartiendo clases en varias diplomados y maestrías: Diplomado en Comunicación Política de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) en el módulo de Estrategia, dando las materias de Marca Territorio y Estrategia Electoral. También imparte clases en el Máster de Marketing Político del ICPS (Instituto de Ciencias Políticas y Sociales) de la Universidad Autónoma de Barcelona y en el Diplomado de Comunicación Política de la Universidad Autónoma de México.